



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Gemeinde Hasel entscheidet sich gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 13.05.2011

Der Gemeinderat im baden-württembergischen Hasel hat sich gestern einstimmig gegen den Einsatz von Gentechnik entschieden. Nutzer kommunaler Flächen verpflichten sich, auf den Anbau von Gentechnik-Pflanzen zu verzichten. Betreiber kommunaler Einrichtungen werden keine gentechnisch veränderten Produkte mehr einsetzen. Hasel ist eine der 116 gentechnikfreien Regionen in Deutschland, die auf der Basis freiwilliger Selbstverpflichtungserklärungen auf Gentechnik verzichten.

- [Südkurier: Hasel gegen Gentechnik](#)